いずみさのフォトニュース



▼さな灯"運動で屋内遊具を寄贈 Daigasグループ(大阪ガス株式会社)では、 1981年から企業ボランティア活動として"小さな灯" 運動を展開され、地域福祉向上のため活動を続けられ ています。この運動より、昨年に引き続き地域子育て 支援センター「つくしんぼ」に屋内遊具として「カラー 玉150個、カラー背負カゴ、カラートンネル」を寄贈していただきました。「つくしんぼ」を利用する幼児 と保護者の活動に利用させていただきます。



教育委員会にジュースとお菓子を寄贈

5月26日似、ロイヤルインフライトケイタリン グ株式会社よりジュース124本とビスケット菓子120 袋を市教育委員会に寄贈いただきました。いただいた ジュースとお菓子は、泉佐野市留守家庭児童会を通じ て利用されている児童に配っていただきました。



ンゴル国マラソン代表選手団が表敬訪問 本市がホフトのウンナタップ 本市がホストタウンを務めるモンゴル国のマラ ソン代表選手団が、本市で合宿中に新型コロナウィル ス感染症の影響で本国に戻れなくなりましたが、モン ゴル国がチャーター便を運航することになり、帰国前 日の6月10日似に市役所を訪れ、本市へのお礼を伝え てくれました。





★募集しています!

広報いずみさのでは下記コーナーへの応募を 募集中!詳しくは市のホームページへ!

- ●表紙モデル
- ●新婚カップルの写真
- 同窓会の情報
- ●地元企業



拡大の影響を受けている航空業界にエールを届けるべ く、「空のエールプロジェクト」を実施し、航空業界 や地域へのエールを動画やポスター、手紙にして全国 に発信しています。5月15日 金には、関西国際空港を 拠点とする航空会社のPeachに直接エールを届けまし た。



どもたちや医療関係者にお菓子を寄贈

「緊急事態宣言」発令中の4月20日側に「銘菓 創庵 むか新」より、留守家庭児童会(学童)や民間こ ども園の子どもたちヘサブレをプレゼントしていただ いたほか、りんくう総合医療センターへもプレゼント していただきました。そのお礼として、学童の子ども たちからのお礼のメッセージと市からの感謝状を5月 26日火に市長から手渡しました。

令和2年春の叙勲・褒章の伝達が行われました

令和2年春の叙勲で旭日双光章を受章された元泉佐野市議会議長の北谷育代さん(右)へ勲記・勲章を市役 所でお伝えしました。北谷さんは平成10年5月~平成26年5月に市議会議員を4期16年間務められ、平成17年 5月には第62代議長に就任されました。

また、令和2年春の褒章で藍綬褒章を受章された泉佐野市消防団副団長の日根野谷喜広さん(左)にも、章記・ 褒章を市役所でお伝えしました。日根野谷さんは、昭和60年に泉佐野市消防団の団員となり、35年間消防団 活動を献身的に続けてこられました。

今年は、新型コロナウイルス感染症による緊急事態宣言で、天皇陛下の拝謁が行われなかったことなどから、 本市が受章に関わったお二人へ、千代松市長から5月28日休に叙勲・褒章の伝達が行われました。



▲日根野谷喜広さん(藍綬褒章)

▲北谷育代さん(旭日双光章)

新型コロナウイルス感染症対策のための寄付・寄贈への感謝状贈呈式



泉鋼管工事株式会社 様





▼6月9日火 大松商事合同会社 様 【寄付金】



赤坂 宏様、 【寄付金】 木下慎一 様

啓伸会様、

下中芳孝 様

会員
会員
会議所
会議所
会議 【マスク寄贈】